

Estiman expertos que parte de Puerto Rico estará en penumbras durante un año



San José, 12 ene (RHC) Las autoridades de Energía de Puerto Rico estimaron que podría demandar más de un año reparar los daños a la red eléctrica nacional causados por los sucesivos terremotos de los últimos días.

Mientras los residentes de la isla intentaban recuperarse de esos sucesos, otro movimiento de 5,9 sacudió la víspera la costa sur.

El sismo se suma a la serie de golpes que afectó al país esta semana, entre ellos el terremoto de magnitud 6,4 que causó la muerte de al menos una persona, un corte en toda la isla y millones de daños estructurales.

El último fenómeno causó aún más daños, principalmente en áreas alrededor de la costa sur donde cientos de hogares y escuelas estaban derrumbadas por el temblor del pasado martes. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/211680-estiman-expertos-que-parte-de-puerto-rico-estara-en-penumbbras-durante-un-ano>



Radio Habana Cuba